
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1293 回 節分例会報告 

ゲストのご入場      MERL 委員長 Ｌ葛西栄二 

開会ゴング     会 長 Ｌ川出正男

国旗に礼・国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介    幹 事 Ｌ藤井利也

岐阜県立岐阜盲学校 教頭      村井 國久 先生 

高等部 専攻科理療科第３学年   安藤 勇二 さん 

高等部 専攻科理療科第３学年   横山 響子 さん 

岐阜県立岐阜聾学校 高等部主事  田村 直明 先生 

教諭（担任）     広木 英二 先生

高等部 全日制の課程 普通科３年 井上 拓也 さん   

高等部 専攻科 ２年          新海 直哉 さん 

会長あいさつ                     会 長 Ｌ川出正男 

節分行事  

ご祈祷を受けた代表者（年男）３名にて節分豆まき 

辰年生まれのメンバーによる今年の抱負  

Ｌ福村善光 （昭和１５年 ２月９日） 

Ｌ篠井 力 （昭和１５年１１月１日） 

Ｌ杉山 真澄（昭和２７年１月２９日） 

Ｌ安江靖和（欠席） （昭和１５年１１月２日） 

食事懇談  

クエスト委員会事業     クエスト委員長 Ｌ中村明常 

盲・聾学校 優秀生徒の表彰 

岐阜県立岐阜盲学校 高等部   

安藤 勇二 さん   横山 響子 さん 

岐阜県立岐阜聾学校 高等部 

井上 拓也 さん   新海 直哉 さん             

ご挨拶 

岐阜県立岐阜盲学校 教頭  村井 國久 先生 

岐阜県立岐阜聾学校 主事  田村 直明 先生      

ゲストのご退場               ＭＥＲＬ委員長 Ｌ葛西栄二 

指名委員の委嘱                   会 長 Ｌ川出正男 

２月度慶祝行事                   幹 事  Ｌ藤井利也 

ＴＴ登場                          Ｔ Ｔ Ｌ長屋宜明 

委員会報告 

幹事報告                        幹 事 Ｌ藤井利也  

会計報告                        会 計 Ｌ佐溝信夫

出席報告                           出席委員会   

また会う日まで 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

今日は、節分例会という事で厄年の方、年男の方 3 名がお

祓いをして頂いております。先ほど L 福村にお会いしました

ら「個人的な厄も払っていただけるのかね？」と尋ねられま

したが、「自分で起こしたことは自分で払ってもらい、クラブ

の例会の方ではお祓いできません」と申し上げておきまし

た。 

後程、L.福村、L 篠井、L.杉山が福豆をまいて頂けると伺っ

ております。 

 

岐阜県立岐阜盲学校、岐阜聾学校から優秀な生徒さん4名

がおいで頂いております。非常に、政治も経済も混沌として

おりますが、真摯に頑張っている生徒さんを見ますと私たち

も改めて姿勢を正し、今日の雪の様に真っ白にならないと

いけないなと改めて思います。 

 

会長  L. 川出 正男

2012 年 2 月 2 日 12:15～  伊奈波神社

司会 ： L.豊田 英司



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【ご祈祷を受けた代表者（年男）３名にて節分豆まきと今年の抱負】 

L 福村 善光 

今日は岐阜南ライオンズの費用で参りましたので岐阜南ライオンズの発展と皆様の 

ご健康と、武井さんのご健康と、もう一人の女性と、せっかく 1 万円を払いましたので 

お願いしてまいりました。何かと趣味がありますが、一番上手く無いのが囲碁とゴルフ 

ですので、こちらの方も特にお願いしてまいりました。今期の後半に大変な役がありますが 

つつがなくではなく、意欲的にやりたいと思います。 

L 藤井 力 

今日は、このような大役を仰せつかり有難うございました。私は、気持ちはこの年になって 

も青春のつもりで御座います。ですが 6 回目の年男を迎えていますので、自分の年を 

自覚してこの年にやらなければいけないことを今年は着実に実行していきたいと思います。 

L 杉山 真澄 

今年でちょうど 60 歳になりましたが、去年の暮あたりからろくなことがなく椎間板ヘルニアになったり、昨日は残りの 2 本の歯も取りました。

皆に相談すると 60 はそんなものだと冷たい言葉をいただいております。どちらにしましても心は 20 代ですが中々思うようにいかないです。

もうあと 10 年たってこの場所に立っていられるかが心配ですが、１２年後もここでこのような話をさせて頂きたいなと思っております。 

 

■ 盲・聾学校 優秀生徒の表彰 

【盲学校の生徒さんの紹介】 

○ 安藤勇二君    

温厚で優しく周囲からの信頼も厚い。学習面では好成績を残す。 部活動にも積極的に 

取り組みゴールボールでアジアユースパラリンピックにて銅メダル獲得。 

グランドソフトボールでは東海地区選抜チームの一員として全国大会に出場して輝かしい 

成果を残されました。 

○ 横山響子さん    

中学のころから視力が低下して本校普通科を出て鍼灸師の道を目指し専攻科に進級。 

子供の頃から続けているバイオリンの演奏が得意でヘレンケラー記念音楽コンクールに 

入賞の腕を生かし文化祭などで活躍。リーダーシップを発揮して生徒会長や放送委員長 

など歴任いたしました。 

 

【聾学校の生徒さんの紹介】 

○ 井上拓也君    

学習に対して真面目に取り組み目標である国立筑波技術大学への進学を決めました。 

所属しているバレー部では主将としてチームをまとめ保健生活委員の委員長として花の 

栽培や地域へのプレゼント活動に責任を持って行っている。 

○ 新海直哉君    

進路に向け高い意識を持ち専門を生かす第一志望の KYB(カヤバ)のシステム開発部門に 

内定する。音楽の責任者として後輩たちをリードして文化祭の演奏発表を成功に導き情報 

処理の授業に取り組みワープロ検定 1 級を取得。 

 

【ご挨拶】  

○ 岐阜県県立盲学校 教頭 村井國久 先生 

岐阜盲学校の創立は明治 27 年 3 月 9 日で後 2 年後に 120 周年を迎える大変伝統のある学校です。 一番、最初に設立されたのは 

京都で、東京・横浜・新潟に次いで岐阜です。 森健二先生とイギリス人の A・F チャペル宣教師により設立されました。 

濃尾大地震の時に視覚障がい者の救済にあたったのが A・F チャペル宣教師です。 

森先生と二人で岐阜針あん練習所を開設して明治 27 年に岐阜聖公会訓盲院として盲学校が誕生しました。 

 

○ 岐阜県立岐阜聾学校 高等部主任  田村直明 先生 

創立 80 周年の際には岐阜南ライオンズの皆さんにバザーをして頂き収益を寄付して頂きました。 大変有難う御座いました。 

私たちの学校の自慢話ですが、昔ヘレンケラーさんが来てくれました。 また岐阜国体の時に天皇陛下が来てくださいました。 

その時にこの子たちの先輩たちが、耳は聞こえませんが鼓笛隊で演奏しましたところ、皇后陛下様が感動して歌を読まれました。 

私たちはその歌を石碑に刻んで大切に守っています。 

 

 

■ 2 月度 誕生日お祝い 

１日 Ｌ大野 満知子  Ｌ藤井 利也 ２日 Ｌ市原 富郎  Ｌ岩田 佐平 

６日 Ｌ鈴木 伸二    ９日 Ｌ福村 善光 １９日 Ｌ呉岡 勉   

２３日 Ｌ矢野 敏朗  ２５日 Ｌ幾田 弘文 ２６日 Ｌ山岡 慶次 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● １月２０日 (金) １０：３０  緊急名誉顧問会議が名古屋キ

ャッスルプラザホテルにて開催され、名誉顧問 Ｌ松波英一が

出席致しました。  

● ライオンズクラブ国際協会３３４複合地区 

第５８回年次大会事務局 

〒388-8007 長野市篠ノ井布施高田８２３－２宮崎ビル２階 

長野篠ノ井ライオンズクラブ内 

TEL ０２６－２９２－８５７５ FAX ０２６－２９２－８５４１  

Ｅ-mail  md334taikai@nagazei.jp   

開所時間１０：００～１７：００ 

● 第９５回プサン国際大会が２０１２年６月２２～２６日開催さ

れますので参加希望者は事務局までご連絡下さい。   

日本人の食文化の話 

日本人は、暑いときに素麺や冷奴などさっぱりした物を食べる人

が多いので、ウナギ屋が平賀源内に話をして土用の丑の日にウ

ナギを食べる文化ができた。  

節分にも同じような話があり、『節分には恵方巻きを食べる』 とい

うのは大正初期に大阪のお寿司屋が 1 月、2 月の売り上げが落ち

るため、寿司屋組合と海苔問屋が結託をして海苔巻を食べさせて

売上げを上げるようにしたのではないかと言われてる。  

節分の日には豆をまくというのは、鬼の目に豆をぶつける事によ

って魔を滅する事ができるというお清め。  

豆事体を鬼自身だと解釈され、豆を年の数だけ食べると厄払いに

なるとも言われている。 

■L 福村、L 篠井、L 杉山   大役を無事こなして   15,000 円 

■L 中島  1 月ゴルフ例会において 10 年ぶりにハーフ 43 で回り 

0.1 打差で優勝でした。   30,000 円 

■L 遠藤  長男が明日スリランカに海外勤務に行きます。親として

は心配ですので先ほど伊奈波神社にお参りしてきました。  5,000

円 

■L 中村  6 の付く良い事がありました。  6,000 円 

正会員 78 名  出席 71 名 

出席率 91%  前回の補正 100% 

出席 終身会員 Ｌ松岡良男 

ファイン ＆ ドネーション  116，000 円 

■ 環境委員会  L.遠藤 昌克 

3 月 15 日の植樹の案内 卒寿と米寿の方を、植樹でお祝いします。 

L 市原 富郎(卒寿)  L 岩田佐平(米寿) Ｌ高瀬啓一(米寿) 

L 入山憲和（米寿)  L 赤塚勲（米寿） 

■ 保健委員会  L.金武 正幸 

聴導犬の募金箱ですが、次回の例会もしくは、3月1日の例会持って

きてください。 ちなみに前回は一人当たり平均 3,000 円でした。 

 

【委員会・趣味の会記録】 

１月１９日（木）１３：３０ 俳句部会  岐阜会館 

１月１９日（木）１８：００ 出席委員会  サフラン  15 名 

１月２０日(金)９：００ クエスト委員会 ｢おもちの会｣  

岐阜特別支援学校 13 名 

１月２４日（火） ９：１０ ゴルフ部会 ボウヴェールＣＣ  11 名 

１月２６日（木）１８：３０ 釣り部会 ｢寒ぶり会｣ かわらや  21 名 

１月３０日 (月) １８：３０  計画委員会 楮   12 名 

 

【委員会・その他のお知らせ】 

２月 ４日（土） １０：３０ 各務原飛鳥ＬＣ結成２５周年記念式典 

２月 ９日（木） １３：３０ クラブ向上プロセス（ＣＥＰ）説明会  

四日市都ホテル 

２月１４日（火）  ８：１４ ゴルフ部会 各務原ＣＣ 

TT L. 長屋 宜明

幹事 L. 藤井 利也

会計 L. 佐溝 信夫

【指名委員の委嘱について】  会長 L.川出 正男 

1 月 19 日に指名委員の選考をし 17 名の方に決まりました 

L 大沢輝余子、L 大島恵子、L 葛西栄二、L 川田基弘、L 佐溝信夫 

L 鈴木伸二、L 千賀英治、L 田中正臣、L 高間敏宏、L 長屋宜明 

L 西村悦郎、L 藤井利也、L 藤田宜良、L 細野文壱、L 武藤正尚  

L 矢野敏郎、L 川出正男 

指名委員長は例年に従い、前会長 L 田中正臣にお願いします 


